



TCM
Comunicaciones
MADRID



PROPUESTA A LA COMISIÓN DE GESTIÓN 19/04/2010

La Empresa nos ha comunicado al Comité de Empresa de Madrid, que se va a proceder a revisar los sistemas de acceso de vehículos y la implantación de un nuevo control de accesos peatonal al edificio principal del centro de Aravaca.

Una vez realizada la asamblea en el Centro de Aravaca, en la que los trabajadores al igual que las distintas organizaciones sindicales rechazamos tajantemente estos nuevos controles de accesos a los trabajadores.

Es por lo que este Comité, manda un informe negativo a la Dirección de la Empresa, porque consideramos que no es necesaria la nueva implantación de accesos ya que en materia de Seguridad es más que suficiente la ya implantada, además que habría que revisar todas las medidas de evacuación y urgencia del edificio, así como aquellas materias de Seguridad y Salud del edificio de Aravaca.

Le recordamos que tenemos pendiente como así consta en el acta una reunión monográfica para tratar los asuntos de aparcamiento, transporte, movilidad, etc.